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SEXTA FREQUÊNCIA - QUARTA TEMPORADA - PROGRAMA #1 

(01/09/2017) - CULTURA DE FÃS 
 

LOCUTORES/LOCUTORAS: GABRIELE ALVES, MARÍLIA ROCHA, RICARDO 

LIMA 
REPORTAGENS: HANNAH FARIAS, CARLOS HENRIQUE 

ROTEIRO: JOICY TAYLAINE, MATEUS LUIZ 

 
TEC1: VINHETA DE ABERTURA 
 
GABRIELE ALVES: (!) BOM DIA PRA VOCÊ QUE TÁ SINTONIZADO NA 

UNIVERSITÁRIA 99.9 FM/ OU 820 AM (!)// EU SOU GABRIELE ALVES/ (!) E 

COMEÇA AGORA A QUARTA TEMPORADA DO SEXTA FREQUÊNCIA (!)/ UM 

PROGRAMA REALIZADO POR ESTUDANTES DO QUINTO PERÍODO DE 

RÁDIO/ TV E INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 
 
RICARDO LIMA: (!) ISSO AI GABS (!)/ EU SOU RICARDO LIMA/ E TAMBÉM 

ESTAREI AQUI TODA SEXTA FEIRA JUNTINHO DE VOCÊS/ (!) TE GARANTO 

QUE O SEXTA É AQUELE LUGAR QUE TEM MÚSICA BOA, GENTE LEGAL E 

CONVERSA DE QUALIDADE (!) / ATÉ PORQUE /  (?) VOCÊ MERECE 

COMEÇAR SEU FIM DE SEMANA COM O PÉ DIREITO NÉ (?) // 
 
MARÍLIA ROCHA: MÚSICA BOA E MUITOS CONVIDADOS MARAVILHOSOS/ 

EU SOU MARÍLIA ROCHA/ E NO PROGRAMA DE HOJE VAMOS FALAR 

SOBRE CULTURA DE FÃS E ALGUMAS DE SUAS CARACTERÍSTICAS / 

ALÉM DISSO VAMOS ENTREVISTAR BRUNA DE MENESES / ELA É 

FORMADA EM JORNALISMO NA UFPE  E ATUALMENTE É MESTRANDA NO 

PROGRAMA DE PÓS GRADUAÇÃO EM COMUNICAÇÃO DA UFPE / A 

BRUNA TEM COMO ÁREA DE PESQUISA A CULTURA DOS FÃS // 

 
RICARDO LIMA: MAS ANTES DE IRMOS AO NOSSO TEMA / VAMOS CURTIR 

O NOSSO CONHECENDO O ARTISTA DE HOJE / COM VOCÊS / (!) IGOR DE 

CARVALHO (!) // 
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TEC 3: SOLTAR CONHECENDO O ARTISTA (TEMPO XXXX) 
 

MARÍLIA ROCHA: NATURAL DE RECIFE/ IGOR COMEÇOU A TOCAR 

VIOLÃO AOS DEZENOVE ANOS// COM INFLUÊNCIA DE CAETANO VELOSO/ 

AVE SANGRIA E LULA QUEIROGA/ O CANTOR PROVOCA REFLEXÕES  

NOS SEUS OUVINTES/ COM LETRAS SOBRE TOLERÂNCIA E PAZ// 

 
GABRIELE ALVES: COM O DISCO “A TV, A LÂMPADA E O OPAXORÔ” 

LANÇADO EM 2014/ IGOR QUIS REPRESENTAR O COTIDIANO/ A 

INSPIRAÇÃO E A ESPIRITUALIDADE DO CANDOMBLÉ/ ELEMENTOS QUE 

GUIAM AS COMPOSIÇÕES// A GENTE OUVE AGORA “SAMBA DE TODAS 

AS CRENÇAS”// 

 
TEC 4: SOLTAR “SAMBA DE TODAS AS CRENÇAS”, DE IGOR DE 

CARVALHO (TEMPO: 3’42’’) 
 
RICARDO LIMA: SE VOCÊ GOSTOU E QUER SABER MAIS SOBRE O 

TRABALHO DO IGOR / PODE ACESSAR W W W PONTO IGOR DE 

CARVALHO PONTO COM PONTO BR / W W W PONTO IGOR DE CARVALHO 

PONTO COM PONTO BR // VOCÊS TAMBÉM PODEM PROCURAR POR IGOR 

DE CARVALHO OFICIAL NO FACEBOOK/ E IGOR DE CARVALHO NO 

SOUNDCLOUD // 

 
TEC 5: SOLTA PEQUENA TRANSIÇÃO 
 
GABRIELE ALVES: (!) ISSO AÍ RICKY (!) / ESTAMOS DE VOLTA (!)/ E O 

ASSUNTO DO SEXTA FREQUÊNCIA DE HOJE É O COMPORTAMENTO DOS 

FÃS:/ (?) QUEM SÃO (?)/ (?) POR QUE ACAMPAM EM FILAS (?)/ (?) COMO 

SE RELACIONAM (?)// E POR FALAR EM RELACIONAMENTO, RICK / (?) 

QUAL É O TEU SHIP PREFERIDO (?) //  

 

RICARDO LIMA: PÔ GABI / (?) SÓ PODE DIZER UM (?) // ENTÃO / EM HARRY 

POTTER EU SUPER SHIPPAVA HARRY E DRACCO / O SHIP DELES FICAVA 
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#DRARRY / JÁ EM NARUTO EU SHIPAVA NARUTO E SASUKE / MEU 

#SARUTO / (!) MIGA, É MUITO AMOR PRA FALAR SÓ DE UM (!) // 

 
GABRIELE ALVES: MAS SAINDO UM POUCO DESSA DOÇURA DE RICK/ 

ME DIZ TU MARÍLIA (!)// (?) QUAL TRETA ENTRE FANDOMS TU ADORA 

ACOMPANHAR (?) // 

 
MARÍLIA ROCHA: AQUELA DA TAYLOR SWIFT E DA KATY PERRY COM 

CERTEZA// MENINA A TAYLOR SWIFT ESCREVEU BAD BLOOD/ O HINO DA 

TRETA TODA/ E AINDA LIBEROU TODOS OS SEUS DISCOS NO SPOTIFY 

NO MESMO DIA DO LANÇAMENTO DO NOVO ÁLBUM DA KATY “WITNESS”// 

 
GABRIELE ALVES: E ESSA TRETA PARECE QUE NÃO ACABA, NÉ?// E 

ROLAM BOATOS DE QUE “SWISH SWISH” FOI UMA INDIRETA DA KATYA 

PRA EX PRINCESINHA DO COUNTRY// 

 
MARÍLIA ROCHA: HAA MAS OS FÃS NÃO DEIXARAM A TRETA FICAR 

APENAS ENTRE ELAS // SE LIGA SÓ NO QUE O @ITSPEDRITO COMENTOU 

NO TWITTER // “TAYLOR SWIFT COLOCOU TODOS SEUS ÁLBUNS NO 

ITUNES NO DIA DO LANÇAMENTO DO DA KATY / DEUS ME LIVRE SER 

INIMIGO DESSA MULHER // MAS O MELHOR COMENTÁRIO SEM DUVIDAS 

FOI O DO @MXXTHEUS / (!) NINGUÉM QUER TAYLOR SWIFT NO SPOTIFY 

/ A GENTE QUER É RBD (!) //  

 
GABRIELE ALVES:  (!) DEUS NOS DEFENDA MESMO DO ÓDIO DE TAYLOR 

(!)/ PORQUE O QUE ELA MAIS TEM É TRETA// E PIOR: SAI POR CIMA EM 

TODAS// 

 
RICARDO LIMA: MAS Ô GABI / APROVEITA ESSE EMBALO E CONTA PRA 

GENTE / (?) QUAL É AQUELA FANFIC QUE VOCÊ DÁ O MAIOR VALOR E 

PROTEGE DE TODO CORAÇÃO (?) // 

 
GABRIELE ALVES: ENTÃO, NÉ...// EU AMAVA AS FANFICS DE CAMREN/ O 

SHIP DE CAMILA CABELLO E LAUREN JAUREGUI DO FIFTH HARMONY// 
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MAS DEPOIS QUE CAMILA SAIU E COMEÇARAM AS ALFINETADAS 

*SUSPIRO*/ MEU SHIP AFUNDOU, NÃO TEVE JEITO!// 

 
RICARDO LIMA: FANFIC / FANDOMS / SHIPS… // (?) ESSES TERMOS AINDA 

SÃO DESCONHECIDOS PARA VOCÊ (?) // SE SIM / NÃO SE PREOCUPA / 

ME DÁ A MÃO E VAMOS FUGIR DESSA TERRÍVEL ESCURIDÃO // 

 
TEC 6: SOLTAR TRILHA DRAGON BALL GT 
 
MARÍLIA ROCHA: COMEÇANDO PELO INÍCIO / O FANDOM É UMA 

SUBCULTURA CRIADA POR FÃS DE UMA DETERMINADA SÉRIE / FILME / 

ARTISTA MUSICAL OU OUTRO // 
 
RICARDO LIMA: ESSES FANDOMS FAZEM AS MAIS VARIADAS COISAS / 

ESTEJAM ELES REUNIDOS PESSOAL OU VIRTUALMENTE / ALGUNS 

EXEMPLOS SÃO OS COSPLAYS / FANZINES / FANARTS OU ATÉ AS JÁ BEM 

CONHECIDAS / (!) FANFICS (!) // 

 

GABRIELE ALVES: E JÁ APROVEITANDO O EMBALO/ AS FANFICS SÃO AS 

HISTÓRIAS ESCRITAS POR FÃS DE UM SERIADO FILME OU ARTISTA// 

ELES USAM SEUS ÍDOLOS PARA CRIAÇÃO DE NOVAS NARRATIVAS SÓ 

PELO PRAZER DE JUNTAR OS CASAIS FAVORITOS OU MATAR OS 

PERSONAGENS ODIADOS// 

 
RICARDO LIMA: UM EXEMPLO DE OBRA QUE SE APROVEITOU MUITO 

DAS FANFICS FOI CINQUENTA TONS DE CINZA, NÉ?// A TRILOGIA 

COMEÇOU EM 2009 COMO UMA FANFIC DE CREPÚSCULO// EM 2011 O 

PRIMEIRO LIVRO FOI PUBLICADO E SE TORNOU O ROMANCE BRITÂNICO 

MAIS VENDIDO DA HISTÓRIA/ ALÉM DE TER SIDO O LIVRO MAIS VENDIDO 

NO ANO DE 2012 AQUI NO BRASIL/ E AINDA TEM OS FILMES! //  

 

MARÍLIA ROCHA: POIS É! JÁ OS SHIP ACONTECEM QUANDO VOCÊ / MEU 

AMIGO E MINHA AMIGA / QUER VER AQUELE CASAL FOFINHO FICAR 
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JUNTO NA SUA SÉRIE PREFERIDA / (!) ASSIM COMO EU QUERO QUE JON 

SNOW E DAENERYS FIQUEM JUNTOS EM GAME OF THRONES (!) / 

 
GABRIELE ALVES: (!) ENTÃO TU ARRASOU NO SHIP, MIGA (!)// PORQUE 

O DIRETOR DA SÉRIE/ ALAN TAYLOR/ SOLTOU QUE O OBJETIVO DE 

GEORGE MARTIN SEMPRE FOI JUNTAR A MÃE DOS DRAGÕES COM O 

JOÃO DAS NEVES// MAS CHEGA DE SHIP E VAMO DE MÚSICA / (!) SOLTA 

O SOM PRODUÇÃO (!) // 

 
TEC 7: SOLTAR “THAT’S MY GIRL”, DE FIFTH HARMONY (TEMPO 3’24’’) 

 
GABRIELE ALVES: A GENTE OUVIU “THAT’S MY GIRL”/ DE FIFTH 

HARMONY ANTES DA SAÍDA DE CAMILA DA GIRLBAND/ E DA MORTE DO 

MEU SHIP TAMBÉM // E PRA NOS DEIXAR POR DENTRO DA CULTURA DE 

FÃS:/ RECEBEMOS BRUNA DE MENESES/ JORNALISTA E MESTRANDA DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM COMUNICAÇÃO DA UFPE// (!) BOM 

DIA BRUNA (!)/ (!) E SEJA MUITO BEM-VINDA AO SEXTA FREQUÊNCIA (!) // 

 

BRUNA RESPONDE: 
 
MARÍLIA ROCHA: BRUNA / VOCÊ ESTUDOU SOBRE A SÉRIE 

SOBRENATURAL NÉ? MAIS ESPECIFICAMENTE SOBRE DESTIEL, O SHIP 

DO DEAN E DO CASTIEL QUE TODO MUNDO AMA / (?) COMO OS FÃS 

INFLUENCIARAM NO DECORRER DA NARRATIVA DA SÉRIE (?) // 

 
BRUNA RESPONDE: 
 
GABRIELE ALVES: Ô BRUNA (?) EXISTE UM PRIMEIRO FANDOM/ OU 

ALGUMA OBRA QUE TENHA INFLUENCIADO NO SURGIMENTO DESSES 

REINADOS DE FÃS (?)// 

 

BRUNA RESPONDE: 
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MARÍLIA ROCHA: BRUNA / (?) OS SERIADOS BRASILEIROS SE ADAPTAM 

BEM A INFLUÊNCIA EXTERNA DOS TELESPECTADORES (?) // 

 
BRUNA RESPONDE: 
 
GABRIELE ALVES: (?) E QUAL SÉRIE TEM ATENDIDO MAIS AOS PEDIDOS 

DOS FÃS (?)// 

 
BRUNA RESPONDE: 
 

MARÍLIA ROCHA: BRUNA / (?) JÁ ESTAMOS PRÓXIMOS DO TEMPO QUE 

OS FÃS IRÃO SAIR DAS FANFICS PARA SE TORNAREM PRODUTORES DE 

MATERIAL (?) 

 

BRUNA RESPONDE: 
 
GABRIELE ALVES: É UMA PENA MAS NOSSO PAPO TÁ CHEGANDO AO 

FIM// BRUNA/ FOI UM IMENSO PRAZER CONVERSAR CONTIGO// NÓS / E 

OS FÃS DO SEXTA FREQUÊNCIA/ AGRADECEMOS DEMAIS PELA TUA 

PRESENÇA E DESEJAMOS MUITA SORTE NO MESTRADO (!) // 

 
BRUNA RESPONDE: 
 
MARÍLIA ROCHA: AGORA A GENTE VAI DE MÚSICA/ COM “CARRY ON 

WAYWARD SON” DA BANDA KANSAS// 

 

TEC 8: SOLTA “CARRY ON WAYWARD SON” DA BANDA KANSAS 

(TEMPO: 5’24’’) 
 
RICARDO LIMA: NO ÚLTIMO DIA VINTE E SETE DE AGOSTO FOI 

CELEBRADO O DIA DO PSICÓLOGO / PROFISSIONAL DE SUMA 

IMPORTÂNCIA NA SOCIEDADE MODERNA // NOSSA REPÓRTER HANNAH 

FARIAS PREPAROU UM MATERIAL ESPECIAL FALANDO UM POUCO 

SOBRE ESSE TEMA /  (!) ARRASA HANNAH (!) // 
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TEC 9: SOLTA REPORTAGEM ESPECIAL SOBRE DIA DO PSICÓLOGO 
(TEMPO XXXX) 
 
RICARDO LIMA: É ISSO AÍ GENTE / AGRADECEMOS A AUDIÊNCIA DE 

VOCÊS NO PRIMEIRO EPISÓDIO DA QUARTA TEMPORADA DO SEXTA 

FREQUÊNCIA // 

 
MARÍLIA ROCHA: NÃO ESQUECE DE NOS SEGUIR NAS REDES SOCIAIS 

DO PROGRAMA ACESSANDO O FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA UFPE/ REPETINDO/ FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA UFPE//  

 
RICARDO LIMA: PARA OUVIR A PLAYLIST ESPECIAL QUE A GENTE 

PREPAROU SOBRE CULTURA DE FÃS / É SÓ PROCURAR O PERFIL DO 

SEXTA FREQUÊNCIA LÁ NO SPOTIFY/ OU CORRE NA NOSSA PÁGINA DO 

FACEBOOK QUE O LINK TÁ LÁ//  

 

MARÍLIA ROCHA: E LEMBRANDO QUE NO NOSSO CANAL DO YOUTUBE 

TAMBÉM TEM MAIS NOVIDADE // VOCÊ PODE ASSISTIR O PROGRAMA 

AFORA ACESSANDO YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA/ REPETINDO/ YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA // 

 
RICARDO LIMA: AGORA ESSE TIME DE LOCUTORES MARAVILHOSOS SE 

DESPEDE/ MAS NA PRÓXIMA SEXTA ESTAMOS DE VOLTA (!) GRANDE 

ABRAÇO (!) // 

 
GABRIELE ALVES: NÃO ESQUECE HEIN?// ÀS DEZ E MEIA DA MANHÃ/ É 

SÓ SINTONIZAR A RÁDIO UNIVERSITÁRIA PRA PARTICIPAR DE MAIS UM 

BATE-PAPO COM A GENTE// O SEXTA FREQUÊNCIA É UM PROGRAMA 

PRODUZIDO PELOS ALUNOS DO QUINTO PERÍODO DO CURSO DE RÁDIO 

TV E INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 

LOCUÇÃO/ GABRIELE ALVES/ MARÍLIA ROCHA E RICARDO LIMA// 
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SUPERVISÃO/ BRUNO NOGUEIRA/ E TRABALHOS TÉCNICOS 

/_____________________________ // 


